

ABSTRAK

Desa Kotabaru Seberida merupakan pusat perekonomian di Kecamatan Keritang, tetapi hal tersebut tidak didukung oleh infrastruktur yang baik. Desa Kotabaru Seberida merupakan salah satu desa yang menerima Dana Desa (DD) terbesar di Kecamatan Keritang tahun 2017 seharusnya mampu untuk mengembangkan infrastruktur dan sumberdaya manusianya kearah yang lebih baik. Oleh karena itu diperlukan penelitian mengenai evaluasi pemanfaatan Dana Desa untuk pembangunan infrastruktur tahun 2017. Penelitian mengambil studi kasus di Desa Kotabaru Seberida Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir yang merupakan penerima anggaran Dana Desa terbesar di Kecamatan Keritang.

Penelitian ini bertujuan untuk Untuk mengetahui pemanfaatan Dana Desa untuk pembangunan infrastruktur Desa Kotabaru Seberida Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir tahun 2017 yang dilaksanakan oleh pemerintah Desa Kotabaru Seberida. Serta untuk mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi pemanfaatan Dana Desa dalam pembangunan infrastruktur Desa Kotabaru Seberida Kecamatan Keritang Kabupaten Indragiri Hilir tahun 2017. Metode penelitian yang digunakan deskriptif kualitatif denganteknik pengumpulan data wawancara dan dokumentasi

Berdasarkan hasil penelitian, diketahui bahwa Pembangunan infrastruktur Desa Kotabaru Seberida tahun 2017 dilakukan secara terpadu dengan gotong-royong. Kemudian Pelaksanaan pembangunan infrastruktur Desa Kotabaru Seberida tahun 2017 menggunakan kemampuan dan Sumber Daya Manuisis (SDM) yang dimiliki oleh setiap masyarakat. Dana Desa yang digunakan untuk pembangunan infrastruktur terserap secara optimal. Namun Pembangunan infrastruktur Desa Kotabaru Seberida sudah sesuai berdasarkan kebutuhan dari masyarakat. Pelaksana pembangunan infrastruktur Desa Kotabaru Seberida adalah masyarakat Desa Kotabaru Seberida itu sendiri. Hasil dari pembangunan Desa Kotabaru Seberida telah sesuai dengan keinginan masyarakat setempat. Kendala pembangunan infrastruktur Desa Kotabaru Seberida dipengaruhi oleh partisipasi masyarakat dengan tingkat kesibukan yang tinggi yang enggan untuk ikut serta dalam melakukan pembangunan infrastruktur.

Saran yang dapat diberikan kepada pemerintah Desa Kotabaru Seberida adalah melaksanakan pembangunan infrastruktur Desa Kotabaru Seberida yang belum terlaksana pada tahun 2017 sebaiknya dilakukan pada tahun berikutnya. Pemerintah Desa Kotabaru Seberida harus dapat menyiasati pelaksanaan pembangunan infrastruktur Desa Kotabaru Seberida pada wilayah dengan tingkat kesibukan yang lebih tinggi yang tidak aktif berpartisipasi dalam melaksanakan pembangunan infrastruktur.

Kata kunci: Evaluasi, Dana Desa, Pembangunan Infrastruktur